

SCHRIFTLICHE ANFRAGE P-0386/04
von Jean Saint-Josse (EDD)
an die Kommission

Betrifft: Windräder

In Frankreich werden immer mehr Windparks errichtet.

Hat die Kommission berechnen lassen, wie hoch die Gesamtkosten für die Entwicklung dieser Form der Energiegewinnung im Vergleich zu anderen Produktionsformen die öffentliche Hand (EU, Mitgliedstaaten u.a.) zu stehen kommen?

Hält die Kommission es angesichts der schwerwiegenden Folgen der Errichtung von Windkraftanlagen insbesondere für Zugvögel, die Sicherheit von Gegenständen und Menschen immer noch für angezeigt, diese Produktionsform weiterhin zu fördern?

Hat sie eine Kosten-Nutzen-Analyse unter Berücksichtigung der jüngsten Studien durchführen lassen?